

[LUCEROS] Por "Plutón es un planeta"

Oh Sirio, oh Canopus, pocas son las vueltas que me ha dado la luna desde que decidí ponerlos en mi firmamento y muchas las que me quedan por verlos brillar con luz propia.

No sé si habré errado por traerlos a este universo vesánico, frenético, tan falto de cordura y ética a mí entender, pero quiero pensar que acerté. Que os sabré responder a vuestras inquietudes, que os arrojaré luz cuando no la veáis, y que os armaré de sabiduría para cuando en una penumbra de encrucijadas os encontréis.

Porque no sois el mismo cuerpo celeste que soy, sois estrellas únicas cargadas de vuestras propias leyes físicas que aun os quedan por florecer.

Oh Sirio, visible desde todo el planeta fuiste la primera a la que ví nacer. Ya destacas por tu valentía, tu esfuerzo, tu nobleza, y tu perseverancia. Eres de fuerte autoestima, de creatividad infinita y alocada a la vez, tú reina que irradian vida en mi galaxia, a tí me quiero parecer.

Oh Canopus, tú nunca me dejas de sorprender, siempre parece estar en lo más alto oteando lo que acontece, nada escapa a tus sentidos y de nosotros siempre estás pendiente. Quiero ser como tú, pues cuando algo en verdad necesitamos, siempre respondes "presente".

Sirio enérgica y decidida, Canopus chulo y burlón, dicen que sois los luceros que más brillan, por supuesto: ¡siempre en mi corazón!

Os amaré desde el cinturón de Kuiper o querré desde el cinturón de Orión, lloraría perseguida si anocheciera nublado, aunque de igual modo sabría que estáis a mi lado.

En este viaje infinito, sois llama de mi cielo estrellado, Oh Sirio, oh Canopus.